

Miles COURCELAS et GRÉMILLON

dauphines de Miss Poitou 63



Les concurrentes au titre : **Huberte Romian**, Miss Poitou (numéro 1) ; **Maryvonne Courcelas**, première dauphine (numéro 9) ; **Corinne Grémillon**, deuxième dauphine (numéro 10).

Nous avons rendu compte de la brillante soirée qui s'est déroulée dimanche soir, au Casino de La Roche-Posay, à l'occasion de l'élection de Miss Poitou 63.

M. Huet, maire de La Roche-Posay, présidait, auprès de lui, on reconnaissait M. Coutri, président du jury, directeur du Casino, M. Jean Deny, délégué régional du

Comité Miss France, Pierre Page-rie, président de l'Union des S. I. de la Vienne.

Dix concurrents affrontèrent le jury, lequel remarqua Mme Suzanne Elhrich, étudiante allemande, séjournant en France. Mais l'unanimité se fit, devant le charme de Mlle Huberte Romian, 17 ans, aide-dentiste à Châtellerauld,

Miss Châtellerauld 1963, qui fut élue Miss Poitou 63.

Les titres de dauphines furent décernés à Mlle Maryvonne Courcelas, 16 ans, déjà dauphine de Miss Châtellerauld et reine des sports du canton de Lenclouire et à Mlle Corinne Grémillon, 18 ans, étudiante, qui participa à de nombreux concours de beauté.